

# *Abren nuevo evento de transmisión de COVID-19 en municipio capitalino de Centro Habana*

---



La Habana, 18 (RHC) Con la información de que se abrió un nuevo evento de transmisión de la COVID-19 en Centro Habana y el análisis de las medidas adoptadas por la corporación CIMEX con el evento ocurrido en el Centro de Elaboración de Boyeros y Camagüey, ubicado en el municipio de Cerro, y las posibilidades de su apertura, dio inicio el Consejo de Defensa Provincial -CDP-, de La Habana, de este viernes.

En el área de Salud Manduley, en Centro Habana, fue donde se decidió abrir el evento, pues ya acumula 14 casos positivos, en tanto se conoció que el establecimiento de CIMEX se irá abriendo paulatinamente,

pues requiere de más de 190 trabajadores, los cuales deben recibir capacitación debido a los equipos especializados a manejar.

Asimismo, está planificada la desinfección del lugar en los próximos días, la realización de PCR al personal que entre a laborar -con repetición a los siete días-, mantener el sitio en vigilancia aunque sean nuevos los trabajadores que allí laborarán y mantener a tiempo completo inspectores sanitarios estatales que tendrán la responsabilidad de velar por el cumplimiento de los protocolos higiénicos establecidos.

Los termómetros digitales, el uso del nasobuco, la desinfección de las superficies y manos con soluciones cloradas o alcohólicas estarán presentes además en la instalación.

“No hay limitaciones para que comience a trabajar este centro”, destacó Reinaldo García Zapata, vicepresidente del CDP, quien insistió en que este aspecto no debe afectar a la población y la economía del país y la ciudad.

Por su parte, directivos de CIMEX aseguraron que con la reapertura aumentaría la producción y distribución de pollo en toda la capital.

Con respecto al centro de elaboración se valora la posibilidad de captar trabajadores de la red que no estén cercanos a eventos o focos y se conoció que este es el evento que más contactos ha generado de los que se encuentran activos hoy en La Habana.

Situación epidemiológica

En la pasada jornada se confirman 34 casos de COVID-19, todos cubanos, 33 autóctonos y uno importado, que es un médico procedente de Honduras. De ellos 32 son contactos de casos confirmados, uno sin fuente de infección conocida, 12 corresponden a controles de focos abiertos y 12 abren controles de focos en el día.

Especial atención se le brindó a los casos pertenecientes a eventos, los resultados de las muestras y el tiempo de estadía en los centros de aislamiento, entre otros datos.

El doctor Francisco Durán, director nacional de Epidemiología, del Minsap, a su vez comentó que una vez cerrados los eventos debe reinar el orden en esos lugares para evitar posibles reinfecciones.

En La Habana existen hasta la fecha 131 controles de focos con medidas de refuerzo, y se les da seguimiento y se vigila a los que van acumulando casos y están próximos a convertirse en eventos. (Fuente: [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/234520-abren-nuevo-evento-de-transmision-de-covid-19-en-municipio-capitalino-de-centro-habana>



# **Radio Habana Cuba**